
VOIX D’ALARIC 

PROCES-VERBAL DE LA REUNION  

DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

DU 1
er

 DECEMBRE 2022 

Le 1
er

 Décembre 2022   à  18 h 30, les membres du Conseil d’Administration se sont réunis au 

siège de l’Association au Centre d’Actions Sociales, Place de l’Europe à BARBAZAN DEBAT (65690). 

ETAIENT PRESENTS 

- M. Daniel ARCAS, Président. 

- M. André DUPUY, Vice-Président 

- Mme Marie-Christine LECLERC, Secrétaire 

- Mme Sylvette MONDON, Secrétaire Adjointe. 

- Mme Monique DOUCET, Trésorière. 

-  Mme Aimée CHAXEL, Trésorière adjointe. 

- M. Jean-Claude HARGOUS, Membre Actif. 

- Mme Régine AMILLAT, Membre Actif 

- Mme Christiane BARRERE, Membre Actif. 

- M. Pascal LACAZE, Membre Actif. 

- Mme Michèle LARRE, Membre Actif 

- Mme DARRIEUX Françoise, Membre Actif. 

 

ABSENTS EXCUSES 

- Mme Marie-Josephe MAJESTE, Membre Actif. 

- Mme Anaïs PHELOUZAT 

Le Président constate que douze membres du Conseil d’Administration sont présents. Le Conseil 

peut donc valablement délibérer sur l’ordre du jour suivant : 

ORDRE DU JOUR 

1) Point sur la trésorerie. 

2) Point sur l’effectif du groupe. 

3) Débriefing des dernières sorties. 

4) Projets pour l’année à venir. 

5) Préparation de l’assemblée générale. 

6) Questions diverses 

 

I – POINT SUR LA TRESORERIE 

 Il y a actuellement  1147 € sur le compte courant et 7 100 € sur le livret A.  

 Le week-end à Alquézar a coûté environ 4 000 € à la chorale. 

 Derniers achats : 2 ponchos et 2 chapeaux mexicains supplémentaires. 

  

 II – POINT SUR L’EFFECTIF DU GROUPE  

  

Régine Capel est revenue.  

Turia et Sandrine ont récemment intégré la chorale. Nous leur souhaitons la bienvenue. 

Jean-Claude Villa a trouvé ses marques chez les Basses. 

Il serait utile de pouvoir recruter 1 ou 2 ténors connaissant un peu la musique et ayant 

une expérience du chant choral. 



   

 III – DEBRIEFING DES DERNIERES SORTIES 

 

 Séméac : concert plutôt réussi ; cachet de 500 € et collation offerte. 

 Alquezar : bonne ambiance, concert plutôt réussi devant une belle assistance, budget 

maîtrisé. 

 Horgues : malgré de nombreux autres concerts au même moment, entre 80 et 100 

personnes sont venues nous écouter, collation offerte et appréciée donc bilan positif. 

  
 

IV – PROJETS POUR L’ANNEE A VENIR 

 

 Il est décidé : de revenir à Cauterets après le 14 juillet, de même qu’à Capvern si 

possible. En revanche, nous n’irons pas à Argelès cette année car la participation y est toujours 

faible et l’acoustique très moyenne. 

 Notre concert caritatif de l’année aura lieu à Horgues le 6 octobre dans le cadre 

d’Octobre rose. 

 Diverses pistes sont évoquées pour un concert en 2023 : Boulin, Saint Sever de 

Rustan, Goudon… Toute proposition sera la bienvenue. Il reste maintenant à finaliser ces projets. 

 En principe, on devrait chanter à Esconnets le 30 juillet. 

 

V – PREPARATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE 

 

Elle aura lieu le dimanche 8 janvier et sera suivie d’un banquet au restaurant Cazaux de 

Tournay. La convocation sera adressée prochainement. Le montant de la cotisation (à régler 

première semaine 2023) reste inchangé : 40 €. 

 Bonne nouvelle : Monique Doucet accepte de continuer la trésorerie en contre partie 

de quelques aménagements. 

 Désormais, Aimée se chargera de la gestion des CD. 

 Laurie accepte de s’occuper de la conception des affiches. 
  

VI - QUESTIONS DIVERSES 

 . A l’issue du concert de Sainte Thérèse, et comme ce sera le dernier de l’année, nous 

nous retrouverons à la salle de Barbazan pour manger ensemble 

 . Jean-Claude propose de commencer l’enregistrement d’un CD « dès que possible ». 

Une réflexion va être menée et des contacts pris pour donner corps à ce projet. 

  
 

L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 20 H. 

LE  PRESIDENT,                                                          LA SECRETAIRE , 

 

 

     D. ARCAS                                                                                 M-C LECLERC 


